

Schulchor aus São Paulo – Brasilien macht Station in Dinklage

Von Karl Mönkediek

Anfang Juli 2017 besuchten 18 Kinder und Jugendliche des Schulchores der deutschen Schule Colegio Benjamin Constant aus Sao Paulo/Brasilien auf ihrer 2-wöchigen Deutschlandtournee gemeinsam mit den Begleitern und der Schulleiterin Magda von Galen die Abtei Kloster Burg Dinklage. Die Schule unterhält seit mehr als 10 Jahren eine Schulpartnerschaft mit der Grundschule Kardinal von Galen in Dinklage. Wegen der Schulferien in Niedersachsen im gleichen Zeitraum musste das geplante Konzert in der Schule ausfallen.



Schulchor mit Begleitung in der Burgkapelle

Foto: Oldenburgische Volkszeitung Torben Siemer

Die Verbindung zwischen den beiden Schulen wurde nach der Seligsprechung des Kardinals Clemens August Graf von Galen durch dessen Großneffen Stefan Graf von Galen als Vorsitzender des Trägervereins der deutschen Schule und der damaligen Schulleiterin der Kardinal von Galen-Schule Martina Westerkamp und deren Nachfolger Ludger Seelhorst (+) ins Leben gerufen und durch Vertrag besiegelt. Die nachfolgenden
